

DELIK HUKUM

Wakapolda Papua Ajak Semua Pihak Bersinergi dalam Penanaman Bibit Pohon untuk Generasi Mendatang

Achmad Sarjono - PAPUA.DELIKHUKUM.ID

Aug 23, 2023 - 23:50



JAYAPURA - Wakapolda Papua Brigjen Pol. Ramdani Hidayat, S.H., mengikuti kegiatan penanaman bibit pohon serentak yang digelar di Seluruh Indonesia yang dipimpin oleh Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si, Rabu (23/8).

Acara ini diadakan secara hybrid dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Republik Indonesia yang ke-78 dengan tema "Polri Lestarikan Negeri Penghijauan Sejak Dini" di halaman Mako Polda Papua, Kampung Koya Koso, Distrik Muara Tami, Kota Jayapura.

Turut hadir dalam acara ini sejumlah tokoh, termasuk Kepala Dinas Lingkungan Hidup Provinsi Papua, Drs. Dwijoko Nurjayadi, M.M, dan Kepala Tata Usaha Rumah Sakit Ramela Muara Tami, Bapak Frederiks Y. Hisage, serta para PJU Polda Papua, Wakil Ketua Bhayangkari Daerah Papua Ny. Yuli Ramdani Hidayat, dan seluruh personel Polda Papua.

Dalam sambutannya, Wakapolda Papua Brigjen Pol. Ramdani Hidayat, S.H., mengungkapkan tujuan dari kegiatan ini adalah untuk menghijaukan lingkungan sekaligus mendukung tema Polri dalam melestarikan alam sejak dini.

Beliau menyampaikan keprihatinan terhadap perubahan iklim dan kerusakan lingkungan yang semakin parah, serta mengajak semua pihak untuk berkontribusi dalam menjaga kelestarian alam.

"Kita tahu bahwa saat ini bumi semakin panas dan saya melihat di sekitar kanan kiri kita sudah mulai ditebang-tebang, karenanya mumpung kita masih diberikan nafas, mudah-mudahan apa yang kita tanam ini bisa bermanfaat bagi generasi kedepan," ujar Wakapolda.

Lebih lanjut, ia menjelaskan tentang komitmen Polri dalam menjaga lingkungan dengan penanaman pohon. Dia mengingatkan bahwa setiap pejabat Polri minimal harus menanam satu pohon sebagai bentuk tanggung jawab sosial dan ibadah.

"Kemarin juga saya perintahkan agar hari Selasa dan Jumat dilakukan penyiraman, dan jika tanaman itu mati maka harus diganti. Oleh karena itu, sering tengok-tengok dan mudah-mudahan ini bisa hijau semua," tambahnya.

Dalam kegiatan ini, tercatat sekitar 40.500 bibit pohon ditanam di wilayah hukum Polda Papua, mencakup 24 jenis tanaman yang tersebar di 47 lokasi di wilayah Polres Jajaran.

"Di lingkungan Polda Papua sendiri, terdapat 6.400 bibit pohon yang ditanam di 5 lokasi berbeda, seperti Mako Polda Papua, Rumkit Bhayangkara, Pos Samapta-Walikota, Venue Voli, dan Lapangan Tembak SPN Polda Papua. Berbagai jenis tanaman seperti Matoa, Mangga, Pucuk Merah, Rambutan, dan lainnya, dipilih untuk mewujudkan komitmen penghijauan dan perlindungan lingkungan yang lebih baik," tutur Brigjen Ramdani. (*)